## Terfens: Neues Gemeindehaus LR. Partl verleiht Wappen

TERFENS (pa). — Das neue Gemeindehaus in Terfens wurde gestern feierlich seiner Bestimmung übergeben. Bürgermeister Franz Purner konnte zahlreiche Festgäste, darunter Landesrat Partl und den Bezirkshauptmann von Schwaz, begrüßen. Die Gesamtkosten für den Neubau des Gemeindehauses belaufen sich auf 10,5 bis 11 Millionen Schilling. Sowohl Fremdenverkehrsverband, Gemeindeamt, Post und die Raiffeisenkasse sind im Neubau untergebracht. Im Keller des Hauses wurde ein großer Veranstaltungsraum eingerichtet.

Durch den Neubau des Gemeindehauses schafft die Gemeindehauses schafft die Gemeinden

Durch den Neubau des Gemeindehauses schafft die Gemeinde ein neues Ortszentrum. Sowohl die alte Raiffeisenkasse als auch das ausgediente Gemeindeamt kommen un-

ter die Spitzhacke. Durch eine Straßenverbreitung wird das Ortszentrum
saniert. Landesrat Partl hob die Zusammenarbeit der Bevölkerung dieser Gemeinde in seiner Festansprache
besonders hervor. Partl: "Terfens ist
eine Perle unter den Tiroler Gemeinden." Landesoberarchivar Doktor Werner Köfler erläuterte das
neue Gemeindewappen. Terfens ist
eine der wenigen Gemeinden Tirols,
die ein sogenanntes sprechendes
Wappenbild haben. Die zehn Eicheln
drücken den Namen Terfens aus.
Terfens, ein keltisches Wort, bedeutet übersetzt Eichel. Das Wappen
zeigt auf rotem Untergrund fünf
paarweis und waagrecht stehende
goldene Eicheln. Nach der Wappenverleihung ehrte Bürgermeister Purner noch zahlreiche Gemeindebürger.



LR. PARTL überreicht Bürgermeister Purner das neue Gemeindewappen.